



Die dunkle Seite von Ottakring: Spektakuläre Bike-Roadshow von Yamaha in der Ottakringer Brauerei

20.05.2016 | Kunde: Yamaha Motor Middle Europe B.V., austria branch | Ressort: Wien / Chronik / Event / Lifestyle / Motor | Ankündigung

„Entdecke die dunkle Seite“, lautet das Motto einer spektakulären Motorrad-Roadshow von Yamaha am 21. Mai (9 -17 Uhr) vor der Ottakringer Brauerei in Wien. Zur Probefahrt bereit stehen die neuen Bikes der MT-Serie, darunter auch -zum ersten Mal in Österreich - das neue Spitzenmodell, die MT-10. Passend dazu zeigt eine japanische Meister-Kalligraphin ihre Kunstfertigkeit. Der Eintritt ist frei. Mehr auf: www.yamaha-darkside.com oder auf Facebook unter **Yamaha MT-Tour 2016**

Honorarfreies Bildmaterial, Copyright Yamaha, unter: [FOTOLINK](#)

Wien, 20.5.2016. Discover your Dark Side! Der rabenschwarze Yamaha MT-Truck kommt zum ersten Mal nach Österreich. Am 21. Mai 2016, von 9 bis 17 Uhr, vor der Ottakringer Brauerei (Ottakringer Platz 1, 1160 Wien) haben Motorrad-Fans die Gelegenheit, die neuesten Bikes der Yamaha MT-Serie hautnah zu erleben. Neben den Topsellern MT-03, MT-07 und MT-09 steht das neue Spitzenmodell, die MT-10 erstmal für Probefahrten auf einem Erlebnis-Parcours zur Verfügung. Ein weiteres Highlight ist Junko Baba, eine japanische Meister-Kalligraphin, die einen Helm von SHARK speziell im MT-Stil gestaltet, der unter den Testfahrern verlost wird. Für Stärkung sorgt der KIMBO DOG Truck mit kreativen Hotdogs. Der Eintritt ist frei!

Was: Roadshow Yamaha MT-Truck in Ottakring

Wann: 21. Mai 2016, 9 bis 17 Uhr TAGESPROGRAMM / TESTTAG

Ort: Ottakringer Brauerei Wien, Ottakringer Platz 1, 1160 Wien

Facebook: [Yamaha MT-Tour 2016](#)

www.yamaha-darkside.com

Wir würden uns über eine Ankündigung freuen!

